

## Geht's noch?! Wir sind keine Kriminellen! Wir sind extrem demokratisch

Wir sind junge Menschen, die für ihre Rechte und ihre Vorstellung vom Leben einstehen. Wir sind diejenigen, die die Mitbestimmung in Betrieben, Schulen und Universitäten hochhalten und verteidigen.

Aber Ereignisse wie der Verlauf der Blockupy-Demonstration am vergangenen Samstag in Frankfurt sind es, die jungen Menschen das Vertrauen nehmen, dass sie - als mündige Bürgerinnen und Bürger - ihre demokratischen Grundrechte ausüben und für ihre Ziele streiten können. Dazu gehört es eben auch, die eigene Meinung lautstark auf die Straße zu tragen.

Wir tragen den Widerstand im Herzen! Wo Grundrechte zur Auslegungssache werden, wird Einstehen zur Pflicht!

Wir fordern lückenlose Aufklärung des Vorgehens! Wir fordern eine öffentliche Entschuldigung der handelnden Akteure!

Wir rufen auf zur Demonstration am

## 8. Juni 2013

Bewaffnet mit Seifenblasen, Luftballons und einem starken Selbstbewusstsein werden wir für die Rechte unserer Generation einstehen

## 11:30 Uhr Auftaktkundgebung - 12:00 Uhr Abmarsch

## Demonstrationsroute:

Baseler Platz (Auftaktkundgebung), Wilhelm Leuschner Strasse, Hofstrasse, Neue Mainzer Strasse, Berliner Strasse, (Kundgebung Paulsplatz), Battonstrasse, Kurt- Schuhmacher Strasse, (Kundgebung Konstablerwache), Konrad Adenauer Strasse, Bleichstrasse, Hochstrasse, Opernplatz (Kundgebung), Taunusanlage, Taunustor, Gallusanlage, Willi Brandt Platz (Abschlusskundgebung),

Angemeldete Versammlungsmittel sind Fahrräder, Transparente, weitere Versammlungsmittel zur Kenntlichmachung politischer Inhalte, Großpuppen + Strassentheaterrequisiten. Also bringt mit was Euch dazu einfällt.